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Résumé :

Cette étude vise a faire la lumiere sur les romans de ['écrivain 1zz
al-Din Jalawji en termes de titres, ou I'écrivain a choisi des titres précis
pour ses romans qui exprimaient les réves et les aspirations du peuple
algérien, et reflétaient également les souffrances et les probléemes dans
que le peuple algérien a patauge tout au long de sa longue histoire, qui
a fait la littérature du romancier 1zz al-Din Jalawji Il bat avec l'esprit
national et la dimension islamique africaine, qui a donné¢ a sa littérature
le pouvoir de se répandre a l'intérieur et a l'extérieur du pays, et a attiré
des masses passionnées par son romancier.
les mots clés :

Le roman / titre / sémiotique / 1zz al-Din Jalawji
Abstract :

This study aims to shed light on the novels of the writer Izz al-Din
Jalawji in terms of titles, where the writer chose accurate titles for his
novels that expressed the dreams and aspirations of the Algerian people,
and also reflected the suffering and problems in which the Algerian
people floundered throughout its long history, which made the literature
of the novelist Izz al-Din Jalawji It beats with the national spirit and the
African Islamic dimension, which gave his literature the power to
spread inside and outside the country, and attracted masses who were
passionate about his novelist product.

key words :

The novel / title / semiotics / 1zz al-Din Jalawji



